

Maschinenversicherung "Stationär"



Die Maschinen in Ihrem Unternehmen waren sicher recht teuer in der Anschaffung und sind sehr wichtig für die Produktivität. Wenn diese ausfallen, leidet Ihr Betrieb. Damit Schäden so schnell wie möglich beseitigt werden und die Maschinen bald wieder eingesetzt werden können, ist die Maschinenversicherung des Münchener Verein für Sie unerlässlich.



Der Münchener Verein sichert Ihre stationären Maschinen ab...

..und ersetzt unter anderem die Kosten für diese Schäden

Gegen Schäden, die durch folgende Ursachen entstehen, sind Sie abgesichert*:

- Bedienungsfehler, Ungeschicklichkeit oder Vorsatz Dritter
- Beschädigung oder Zerstörung von versicherten Sachen (Sachschaden) Konstruktions-, Material- oder Ausführungsfehler
- Kurzschluss, Überstrom oder Überspannung Sturm, Frost, Eisgang
- Überdruck oder Unterdruck
- Versagen von Mess-, Regel- oder Sicherheitseinrichtungen Wasser-, Öl- oder Schmiermittelmangel
- Zerreißen infolge von Fliehkraft

* Die gesamte Liste der Ursachen können Sie gerne bei uns erfragen.

Top - Wiederherstellungskosten

Neben verschiedenen anderen Wiederherstellungskosten übernehmen wir auch übertarifliche Lohnkosten und tarifliche Zuschläge für Überstunden sowie Sonntags-, Feiertags- und Nachtarbeiten.

Übrigens:

Bei Schäden bis zu 50.000 € verzichten wir auf den Einwand bei grober Fahrlässigkeit.

Die wichtigsten Leistungen der Maschinenversicherung "Stationär"

Versichert sind stationäre Maschinen wie z. B. Stanzmaschinen oder andere Maschinen zur Holz-, Metall- oder Kunststoffbearbeitung, genauso wie Maschinen zur Herstellung von Druckerzeugnissen und viele andere. In der Maschinenversicherung "Stationär" des Münchener Verein sind Folgekosten nach einem Schadensfall bis zu 75.000 € mitversichert. Auch Daten, die für die Grundfunktion der Maschine notwendig sind, sind bis zu 25.000 € versichert und wir übernehmen auch die Miet- und Leihkosten oder Kosten für Finanzierungs- oder Leasingraten bis zu 2 Monate.



Beispiel aus der Praxis

Ein neuer Mitarbeiter ist noch nicht richtig mit der programmierbaren Fräsmaschine vertraut. Durch die falsche Bedienung beschädigt die Fräse die Antriebsrolle und die Maschine fällt für mehrere Tage aus. Den Schaden für die neuen Ersatzteile und den Einbau ersetzt der Münchener Verein, genauso wie die Kosten für ein Leihgerät.

Sie können bis zu einer Schadenhöhe von 15.000 € sofort mit der Reparatur beginnen.